
Nach Verweis auf die Verwaltungsvorlage durch die Vorsitzende, Frau Hartmann, wünscht sich der 
Fachausschuss durch die Anhebung der Altersgrenze eine Belebung der Arbeit des Kinder- und 
Jugendparlamentes.   


